

BIENVENIDOS

¡¡¡¡¡AQUÍ EN NUESTRA INSTITUCIÓN LOS RECIBIMOS Y ACOGEMOS CON GOZO Y CON AMOR!!!!



La Institución Educativa La Inmaculada Concepción hace promoción institucional

Acompañar las transiciones de las niñas y los niños en su ingreso al sistema educativo es una prioridad para el Ministerio de Educación Nacional y también para la Institución Educativa La Inmaculada Concepción, por tal motivo, además de hacer parte de la Mesa de Tránsito Armónico municipal, las docentes del grado de transición, visitan algunos de los Hogares Comunitarios (José María Osorio, Los Chiquillos, El Encanto, Atardecer, Goticas de Amor, C.D.I Carrusel de los Sueños, sedes 1 y 2 y Hogares Infantiles privados (Angelitos, Arenitas), de la zona urbana, que atienden población de primera infancia, específicamente que están en tránsito (es decir niños y niñas que para el año 2020 ingresarán al programa de educación primaria) para hacer una breve presentación personal e institucional a los niños y niñas e invitarlos a hacer parte de nuestra institución. Durante el recorrido se hace entrega de información escrita a los padres y madres de familia relacionados con el proceso de matrícula a nivel municipal e institucional (según los lineamientos dados en la Mesa de Tránsito Armónico y en Secretaria de Educación municipal).

Además, se entrega invitación, a algunos Hogares Comunitarios, relacionada con la realización de una PASANTÍA en nuestra Institución Educativa La Inmaculada Concepción con el propósito que los niños y niñas que harán parte de nuestra familia institucional conozcan su institución y compartan con las docentes que los acompañarán en el tránsito porque “la transición armónica debe ayudar a enfrentar miedos, incertidumbres frustración, obstáculos y tropiezos que el proceso trae” (guía Todos Listos, ICBF).